DOMÉRAT

70 personnes sont venues tendre le bras

Soixante-dix personnes ont répondu à l'appel de l'association des donneurs de sang de Domérat qui organisait une collecte, au centre municipal Albert-Poncet, où deux médecins et quatre infirmières ont œuvré de 16 heures à 19 heures. Et parmi les personnes qui ont tendu le bras, figuraient quatorze nouveaux donneurs, dont beaucoup de jeunes.

Informations

Ces bons résultats sont peut-être liés à l'implantation de grandes banderoles à l'entrée de la commune, au niveau du Stade de la Vallée et du rondpoint d'Auchan. Sans



oublier l'information assurée sur cette collecte.

Seul un petit problème informatique est venu perturber l'organisation de la collecte, puisque les inscriptions pour le secrétariat ont dû être prises à la main. Heureusement la patience était de mise chez les donneurs et les bénévoles de l'association peuvent être satisfaits du travail accompli.

Rendez-vous. La prochaine collecte aura lieu samedi 2 décembre, de 16 heures à 19 heures, au centre municipal Albert-Poncet.